

## 2 Muertos, 5 Heridos y Casas Destruídas por Coches Bomba

Un nuevo atentado con coches bomba, detonados por terroristas del FMLN-FDR cerca del cuartel general de la Policía de Hacienda, cobró una vez más como blanco principal a civiles: un transeúnte y un policía murieron, cuatro civiles resultaron heridos al igual que un efectivo del Cuerpo y numerosas pobres viviendas quedaron destruidas.

Dos coches bomba fueron detonados en forma simultánea ayer en torno de las 6:20 de la mañana, cuando los vecinos del lugar sito en el oriente de la capital se prestaban a salir o marchaban a sus trabajos y se iniciaba la actividad comercial en la populosa zona.

El primero de los vehículos, el "pick up" placas 14-134, estalló en las inmediaciones de la esquina formada por la Calle Concepción y pa-

saje Los Naranjos. Cerca del automóvil destruido quedó un cuerpo destrozado.

Residentes en las cercanías presumieron que la víctima era un transeúnte o un ebrio que pasaba circunstancialmente, pero autoridades policíacas consideraron que al parecer se trataba de uno de los terroristas que estacionaron el automóvil.

La explosión destruyó parcialmente cerca de una docena de casas, las cercanas con daños graves y las más lejanas con vidrios y puertas destruidas.

El otro coche bomba estalló al sur del cuartel de la Policía, en un predio baldío de la colonia marginal llamada "Asentamiento Iberia", donde numerosas viviendas queda-

—Favor pase a la página 19.



**HERIDOS.** (San Salvador). Dos civiles que resultaron quemados en la explosión de dos coches bombas colocados por guerrillas izquierdistas en los alrededores de la Policía de Hacienda son trasladados a un centro asistencial. (AP Laser Foto).

## 6 de Febrero se Inicia Año Escolar en el País

Un millón 400 mil estudiantes de educación básica del país iniciarán el año escolar el próximo 6 de febrero, en tanto que casi medio millón quedarán sin oportunidad de matricularse, aseguraron docentes y funcionarios de organismos internacionales vinculados con la educación.

Las matriculas para escolares de parvularia a noveno grado se llevarán a cabo del 23 al 25 de este mes, aunque en la mayoría de los centros educativos del área metropolitana de San Salvador completaron desde noviembre del año pasado los cupos por grado, en vista de la gran demanda que se observa desde 1980.

Debido a la violencia terrorista, centenares de campesinos se trasladaron a la capital a formar parte de

los asentamientos de desplazados en Ciudad Delgado, Soyapango, Ilopango, Santa Tecla, San Marcos, barrio Modelo, San Jacinto y otros de la periferia, donde precisamente el terremoto de 1986 destruyó el mayor número de viviendas y todas las escuelas públicas.

En 1987 el 50 por ciento de los centros educativos oficiales del área metropolitana de San Salvador trabajaron tres veces a la semana debido a la falta de aulas y de locales seguros, con un número reducido de alumnos por grado, lo que afectó a millares de niños en edad escolar de continuar sus estudios.

En vista de que las autoridades de

—Favor pase a la página 17.



**COCHE BOMBA.** En la Calle Concepción, cerca de la esquina con el pasaje Los Naranjos, fue estallado ayer un coche-bomba, que dejó como saldo un muerto, varios heridos y varias casas dañadas.

## 4 Muertos y 30 Golpeados en Otro Fatal Accidente

Un violento choque entre dos microbuses causó ayer la muerte a cuatro pasajeros y graves lesiones a otros treinta, en lo que constituye el segundo accidente fatal que se produce en menos de una

semana en la Carretera Troncal del Norte.

La colisión se produjo a las 6:45 de la mañana, a la altura del kilómetro 3 y medio de la Troncal del Norte, cer-

—Favor pase a la página 17.

## Separan en Mariona Reos por Delitos de Tránsito

Un sector especial donde estarán recluidos los acusados por delitos de tránsito, fue inaugurado ayer en el Penal de "La Esperanza", situado en la comprensión de Mariona.

El Ministro de Justicia,

Dr. Julio Alfredo Samayoa, recorrió ayer el nuevo pabellón, acompañado del Director y Subdirector de Centros Penales, Dres. Julio Valdivieso y Lic.

—Favor pase a la página 17.

## Cosecha Café Bajará en un Cincuenta por Ciento

En lo que será la peor producción en los últimos 50 años, la cosecha de café para la presente temporada se estima que bajará en un cincuenta por ciento, afirman dirigentes de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

La drástica disminución de la cosecha actual, en comparación a la de los años pasados, tiene su origen en la errática política cafetalera adoptada por el gobierno democristiano, así como a la prolonga-

—Favor pase a la página 11.



**FATAL ACCIDENTE.** En la carretera Troncal del Norte chocaron dos microbuses de la ruta 38 el viernes por la mañana, con saldo de 4 muertos y más de 30 heridos. El cuerpo de Miguel Barrera, de 18 años, quedó atrapado entre los dos vehículos.

## Denuncian Juez por Talar Bosque S. Fco. Menéndez

La Asociación Amigos del Arbol (AMAR) denuncia al Juez de Paz de San Francisco Menéndez de contribuir a la tala de un bosque en la zona de protección del Parque Nacional El Imposible.

El vicepresidente de la citada asociación, Francisco Adolfo Carrillo, expone en un escrito enviado a esta Redacción que el citado

—Favor pase a la página 33.

## Escasez Libros Nacionales es Culpa de M. Propaganda

La Dirección de Publicaciones está condenada a desaparecer porque el Ministerio de Propaganda invierte sus fondos en la campaña propagandística del partido de gobierno, denuncian escritores capitalinos.

La oficina, otrora dependencia del Ministe-

rio de Educación, fue creada hace dos décadas para la producción y reproducción de bibliografía salvadoreña.

Desde hace más de un año, Publicaciones no reedita los textos de apoyo de Educación Básica y Media, provo-

—Favor pase a la página 17.

## Tablero Judicial

### Falsos Empleados Cobran Impuestos Municipales

Sujetos inescrupulosos están sorprendiendo a industriales y comerciantes de San Salvador al identificarse como empleados de la alcaldía capitalina para realizar entrevistas y balances relacionados con el cálculo y cancelación de impuestos.

Funcionarios de la Unidad de Comunicaciones de esa alcaldía advierten a la ciudadanía de que informe inmediatamente que se presenten los estafadores pues están causando un grave perjuicio al sector productivo, comercial y a los contribuyentes

—Favor pase a la página 21.

**ULTIMA HORA**

—Favor pase a la página 33.